

Québec, le 21 février 2017

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire
du gouvernement
Édifice Pamphile- Le May
1er étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 23 novembre 2016, le député de Lévis déposait deux pétitions adressées à l'Assemblée nationale demandant d'offrir des repas équilibrés et sains dans les centres d'hébergement et de soins de longue durée.

Cette même journée, nous avons tenu un événement visant à mettre en valeur une initiative des établissements des régions de la Capitale-Nationale et de Chaudière-Appalaches en matière d'offre alimentaire. Nous avons eu une démonstration par des nutritionnistes que des repas savoureux, équilibrés et texturés adéquatement peuvent être préparés dans nos établissements. Par la suite, l'ensemble des CISSS et CIUSSS ont été invités à prendre connaissance de cette initiative et à l'implanter d'ici la fin 2018.

De plus, le Forum sur les meilleures pratiques en CHSLD, qui s'est tenu les 17 et 18 novembre 2016, s'inscrit dans une démarche visant à améliorer l'organisation des soins et des services offerts aux aînés du Québec en CHSLD. L'issue du forum a été l'annonce de mon engagement à investir des budgets supplémentaires dont 65M\$, dès maintenant, pour l'ajout de 1 150 préposés aux bénéficiaires, infirmières auxiliaires et infirmières dans les CHSLD pour améliorer la réponse aux besoins de résidents.

.../2

Vous pouvez consulter les engagements pris lors du Forum à l'adresse suivante:
<http://www.msss.gouv.qc.ca/professionnels/soins-et-services/forum-chsld/engagements/>

J'espère que ces informations pourront vous rassurer sur l'importance que le MSSS accorde à la qualité de l'alimentation en CHSLD.

Veillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,



Gaétan Barrette

N/Réf. : 16-MS-06501